



とっぱずれ



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2256



ハイビスカス

移動例会

第2256回 例会 平成30年10月16日

点 鐘 … 大内 一恭 会長

ロータリーソング … それでこそロータリー

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会長挨拶 … 大内 一恭 会長

幹事報告 … 森 はるみ 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

移動例会

埼玉県方面

越生毛呂RC訪問

出席報告 … 出席・プログラム委員会

来週のプログラム (平成30年10月23日)

卓話

「シャウプ勧告と申告納税制度の理念」

石毛 正明 会員

第4回定例理事会 (例会終了後)

お食事「銚子プラザホテル」



BE THE INSPIRATION

インスピレーションになるう

2018-2019年度 RI会長 バリー・ラシン



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 2255 回例会(平成 30 年 10 月 9 日)

会長挨拶

大内 一恭

本日は、銚子市議会議員 鎌倉金様をお迎えしての卓話です。鎌倉さんとは私が 30 才で銚子青年会議所へ入会した時からのお付き合いで、慶応大学の先輩にもあたります。今日は宜しくお願ひ致します。

さて、先週はノーベル医学生理学賞に京都大学の本庶佑特別教授が受賞と本当におめでたいニュースがありました。日本のノーベル賞受賞は 16 年の大隈東京工業大学栄誉教授に続き 26 人目だそうです。

本庶先生の研究はこれまでの外科手術、放射線抗がん剤治療に、新たに「免疫でがんを治す」という第 4 の道を開き、多くの末期がん患者を助け、大きな希望を与えました。私も祖母を肺がんで亡くしており、もっと早く薬が出来ていればと思いました。

先生のように人知れず地道な研究をなさって下さる方々がこの世に大勢いらっしゃることを改めて認識すると共に、国には研究者にもっと予算をつけていただきたいと強く思いました。

幹事報告

- 1・ロータリー米山記念奨学会より
10 月末期限カウンセラー所見の件 受領

卓話

「打つ手は無限・観光銚子」

銚子市議会議員 鎌倉 金 氏

こんにちは。
銚子市議会議員
の鎌倉金です。

今日は、銚子
東ロータリーク
ラブの例会にお
招きいただき、
感謝申し上げます



す。

実は、私の父もロータリアンでした。毎年、クリスマス・パーティがあり家族で出席しました。先ほど、ロータリーの歌を聞きましたが、そのクリスマス会で聞いたことが、ありありと蘇ってまいりました。やはり、幼少期の刷り込みの力って偉大ですね。

さて、今年の 8 月 13 日から 20 日までノルウェーのオスロ市およびバーゲン市を訪問してまいりました。その時に感じたこと。そして、銚子市の観光振興に活かせることをお話ししたいと思います。

オスロ市とバーゲン市の港周辺をブラブラしていましたが、気づいたことが二つあります。

第一にベンチがいたる所にあり、どこでも気軽に寛げるし、おしゃべりが出来る。やはり、観光地は楽しい時間を過ごせることが魅力です。そして、画像でお分かりのように「足伸ばしベンチ」があります。

私は、これを犬吠埼と屏風ヶ浦に置きたい。観光客が増えることは間違いないです。

そして、第二のポイントは花ですね。画像でおわかりのように花がいたるところにあります。

さて、銚子市の観光振興ですが、最初にやらなくてはならないことは、観光地の整備です。画像でお分かりのように犬吠埼灯台周辺の遊歩道にこれだけの雑草が生い茂っている。皆さんも、各地の観光地に行かれると思いますが、最大の目玉観光拠点が、これだけほったらかしになっている所を見たことありますか？

次は、駐車場の整備です。残念なことに犬吠埼の水族館が閉鎖となりました。これをチャンスととらえ、あの場所を銚子市で購入し、駐車場として活用すべきです。資金は、その気になれば何とでもなります。

次に屏風ヶ浦に展望駐車場を設置することです。銚子観光において最も活かされていないのが 屏風ヶ浦ではないでしょうか？あそこの見晴らしの良いところを整備して、トイレ付きの駐車場をつくれれば驚くほどの成果があると思います。

銚子の観光開発は、まだ時代に追いついていません。それでも年間 2 百万人の観光客がきています。適切な手を打てば、3. 11 以前の 2 百 70 万人を回復できると思います。

その為には、ロータリアンの皆様がお元気で、観光開発の中心にいていただく必要があります。銚子東ロータリークラブのますますのご発展と、皆様のご健勝をお祈り申し上げ話を終わります。ありがとうございました。

米山月間 (10月)

日本独自の強調月間です。クラブはこの月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をします。そのために米山記念奨学生や地区役員・委員の卓話を聞いたり、さらに奨学生から提供される資料を基にクラブ・フォーラムを開催したりすることが推奨されています。(ロータリージャパンより)

米山表彰制度 (個人)

ロータリー米山記念奨学会の寄付金に対する表彰制度

- 3万円…準米山功労者 ☆表彰なし
- 10万円…第1回米山功労者 ☆感謝状 (青色)
- 20万円…第2回米山功労者 [マルチプル]
☆感謝状 (銅色)
- 30万円～50万円 ☆10万円ごとに感謝状 (銅色)
- 60万円～90万円 ☆10万円ごとに感謝状 (銀色)
- 100万円…第10回米山功労者 [メジャードナー]
☆感謝状+ピンバッジ (ルビー)
- 110万円～190万円 ☆10万円ごとに感謝状 (金色)
- 200万円…第20回米山功労者
☆感謝状+ピンバッジ (エメラルド)
- 210万円～290万円 ☆10万円ごとに感謝状 (金色)
- 300万円…第30回米山功労者
☆感謝状+ピンバッジ (ダイヤモンド)
- 310万円～390万円 ☆10万円ごとに感謝状 (金色)
- 400万円…第40回米山功労者
☆感謝状+クリスタルの盾
- 410万円～ ☆10万円ごとに感謝状 (金色)
☆100万円ごとに感謝状+クリスタルの盾

世界ポリオデー : 10月24日

世界ポリオデーは、世界最初のポリオワクチンを開発したジョナス・ソーク博士の誕生日にちなみ、10月下旬に設定されています。

ポリオ (急性灰白髄炎) は非常に感染性の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳未満の子どもです。日本では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。

ポリオウイルスは人から人へ感染し、最も多いのは汚染水を通じた感染です。神経系を侵すこともあり、これによって身体のまひを引き起こす可能性があります。治療法はありませんが、安全なワクチンで予防が可能です。ロータリーとそのパートナー団体は、これまで世界中25億人以上の子どもにワクチンを投与する活動を行ってき

ました。

《ポリオの歴史》

1979年…フィリピンの600万人以上の子どものためにポリオワクチンを購入・輸送するプロジェクトがロータリークラブにより開始される。

1985年…国際ロータリーが、民間による国際的な公共保健イニシアチブとしては史上初かつ最大規模となる「ポリオプラス」を開始。当初の募金目標は1億2000万ドル。

1988年…国際ロータリーと世界保健機関 (WHO) が「世界ポリオ撲滅推進活動」(GPEI) を立ち上げる。当時の症例数は、125カ国で推定35万件以上。

1995年…中国とインドで、保健従事者とボランティアによりわずか1週間で1億6500万人の子どもにワクチンが投与される。ポリオのない国のロータリー会員が世界のポリオ撲滅活動を支援するため、ロータリーが「ポリオプラス・パートナー」プログラムを立ち上げる。

2003年…12カ月間のキャンペーンでロータリー財団が1億1900万ドルの募金に成功。ポリオ撲滅へのロータリーからの寄付総額が5億ドルを超える。常在国の数は6カ国となる (アフガニスタン、エジプト、インド、ニジェール、ナイジェリア、パキスタン)。

2006年…ポリオ常在国数が4カ国に (アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン)。

2009年…ポリオ撲滅に対するロータリーからの寄付総額が約8億ドルに。1月、ビル&メリンダ・ゲイツ財団が、ロータリーからポリオ撲滅に2億ドルを寄付することを条件に、ロータリーに3億5500万ドルの補助金を提供することを発表。その結果、世界ポリオ撲滅推進活動に合計5億5500万ドルが寄付される。

2011年…ロータリーがポリオ撲滅の新しい啓発キャンペーン「あと少し」を立ち上げ、各界の著名人がこれに参加。ポリオ撲滅へのロータリーの寄付総額が10億ドルを超える。

2012年…インドで丸1年にわたりポリオ症例が確認されなかったことを受け、同国がポリオ常在国リストから除外される。これにより、ポリオ常在国数は3カ国のみ。ロータリーが予定より5カ月以上早く「2億ドルのチャレンジ」の募金目標を達成。

2014年…インドで3年間、野生型ポリオウイルスによる新規症例が確認されなかったため、世界保健機関 (WHO) が東南アジア地域のポリオ撲滅を認定。ポリオの症例は1988年以来、99%減少。

(R I・HPより)

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。

欠席したらメイクアップを

◆近隣ロータリークラブの例会一覧◆

クラブ名	例会場	例会日時
銚子	銚子商工会館 5 F 0479-23-0750	(水) 12:30~13:30
旭	ヒューマンプラザ黄鶴 内 0479-63-0007	(金) 12:30~13:30
八日市場	千葉興業銀行八日市場支店 0479-72-1561	(火) 12:30~13:30
小見川	ちば醤油(株)内 0478-82-4777	(水) 18:30~19:30
佐原香取	香取神宮内 神徳館 0478-82-3211	(月) 19:00~20:00
佐原	佐原商工会議所 4 F 0478-54-2244	(木) 12:30~13:30
波崎	神栖市波崎商工会 0479-48-0333	(木) 12:30~13:30
鹿島臨海	鹿島セントラルホテル 0299-92-5511	(金) 12:30~13:30

お 願 い

欠席される方は、遅くとも前日までに事務局へご連絡下さい。また、近隣のクラブへのメイクアップを是非お願い致します。(メイクアップされるクラブへ事前連絡をして下さい。)

前 回 の 例 会 (10/9) 報 告

点 鐘 大内 一恭 会長

出席報告

会員総数 32 名 出席規定除外数 4 名
 出席者 21 名 出席率 72.41 %
 9月25日 確定出席率 100 %

来訪ロータリアン

大里忠弘君 (銚子RC)

欠席者 8名

メイクアップ

澤田君 (10/10銚子RC)
 大内君 森君 (10/11第8グループ会長幹事会)

スモールコインBOX

小 計 ￥ 1,650-

累 計 ￥ 18,655-

ニコニコBOX

小 計 ￥ 6,000-

累 計 ￥ 65,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 大内一恭 副会長 宮内勝利 幹事 森 はるみ

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 堀 猛・杉浦 武・平幡照正・山本嘉一郎

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とつぱずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに

詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。